
6 Pièces

200 m²

Réf. 665

1 199 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Découvrez cette magnifique maison contemporaine à grasse, offrant un

cadre  de  vie  exceptionnel.  Niché  dans  un  secteur  calme  absolu,  elle

bénéficie  d'une  vue  Dégagé  et  lointaine.  La  propriété  propose  des

prestations  de  qualité  avec  un  chauffage  au  sol  et  une  climatisation

réversible  gainé  dans  toute  maison.  La  villa  se  compose  d'un  vaste

espace  de  vie  très  lumineux,  avec  une  cuisine  ouverte  entièrement

équipé et son cellier / buanderie. A l'étage, vous trouverez le coin nuit

avec  quatre  chambres  toutes  en  suite.  Profitez  d'une  piscine  chauffé

avec espace pool house pour des moments de Détente ...

Discover  this  magnificent  contemporary  house  in  Grasse,  offering  an  exceptional

living environment. Nestled in a very quiet area, it enjoys uninterrupted, far-reaching

views. The property has been fitted to a very high standard, with underfloor heating

and  reversible  air  conditioning  throughout.  The  house  comprises  a  large,  bright

living area with a fully-equipped open-plan kitchen and utility room. Upstairs, you'll

find  the  sleeping  area  with  four  bedrooms,  all  en  suite.  Take  advantage  of  the

heated  swimming  pool  with  pool  house  area  for  unforgettable  moments  of

relaxation. The planted ...
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